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Édito Sommaire

Sondage

Au bout de quelques temps, nos
messages d’encouragement peuvent
sembler rébarbatifs. Cependant, à
l'exemple de l'apôtre Paul qui répétait : "
Je ne me lasse pas de vous dire les
mêmes choses", nous voulons
pareillement vous répéter combien il est
important de garder la foi, surtout dans
ces temps de la fin.

Il y a une puissance de séduction qui
sévit fortement dans le monde, et
beaucoup de croyants en ont déjà fait
les frais. Il est urgent de se fortifier dans
le Seigneur pour pouvoir faire face aux
attaques incessantes d’un ennemi qui
ne s’avoue jamais vaincu.
Il est plus que nécessaire de garder les
yeux fixés sur celui qui a le pouvoir de
nous garder de la tentation.

Nous vous exhortons à avoir des
sentiments nobles comme les chrétiens
de Bérée qui examinaient avec soin les
écritures pour voir si ce qu’on leur
enseignait était exact. Actes 17 v. 11

Que la grâce du Seigneur soit votre
partage, aujourd’hui et pour toujours.

Fraternellement en Jésus-Christ.

Édification
Les rassemblements autour de la parole 
de Dieu ne font plus recette, les chrétiens 
sont manifestement plus attirés…

Appel à témoins
Vous serez mes témoins à Jérusalem, 
dans toute la Judée, dans la Samarie, et 
jusqu’aux extrémités de la terre…

Humour
Sur le pont d’un bateau qui l’amenait en 

Amérique, l’évangéliste John Wesley se 

trouve face à des étudiants…

Anecdote
Un pauvre garçon chinois tenaillé par la 
faim s’était embarqué clandestinement 

sur un bateau américain…

Jeux bibliques
Testez vos connaissances !
Si la bible n’a pas de secret pour vous…

Agenda
Nous voulons vous rappeler quelques 
uns de nos rendez-vous…



D’ailleurs, une lecture attentive du nouveau
testament nous permet de constater que les
différents problèmes que connaissaient les croyants
de la première église étaient souvent liés à leur
ignorance. C’est pourquoi l’apôtre Paul ne cessait de
répéter :

Aujourd’hui, nos églises chrétiennes sont à la traîne
en matière d’enseignement, tandis que les églises
traditionnelles qui sont en manque de vocation
investissent plusieurs millions d’euros dans le
catéchisme et la formation des prêtres.
Plusieurs autres mouvements religieux investissent
dans de nombreuses publications, et mettent un
point d’honneur à l’enseignement biblique.
Malheureusement, nos communautés chrétiennes 
se désengagent de plus en plus de l’enseignement, 

l’accent étant mis sur la forme et non sur le fond.

Résultat, les chrétiens n’ont pas de fondements 

solides et lorsque souffle le vent de la séduction, ils 
sont emportés à tout vent de doctrine..
Mon peuple est détruit, parce qu'il lui manque la 
connaissance. Osée 4 verset 6

Ne vous cachez pas, derrière la réputation de votre 
dénomination, ou la notoriété de votre pasteur, pour 
vous mettre à l’abri des dangers qui guettent l’église 

aujourd’hui. 

Seul un enseignement conforme à la vérité biblique 
nous sera favorable pour résister aux pressions du 
diable qui multiplie ses avances. Il veut nous 
pousser à l'adultère, et nous emmener dans son lit 
des compromis, mais il est de notre responsabilité 
de connaître la parole de Dieu pour savoir comment 
lui résister. 

« Connaissons, cherchons à connaître l'Eternel; Sa 
venue est aussi certaine que celle de l'aurore. Il 
viendra pour nous comme la pluie, Comme la pluie 
du printemps qui arrose la terre. »
Osée 6 verset 3 

Pierre-Yves

L’enseignement biblique

Malheureusement, dans nos églises chrétiennes,
l’accent est davantage mis sur l’organisation du culte,
la préparation et le bon déroulement des réunions.

Mais dans cet effort qui est fourni pour planter le
décor et impressionner les fidèles dans ce qu’il

convient d’appeler aujourd'hui des "réunions
spectacles", la prédication et l’enseignement de la
parole de Dieu n’ont plus toute leur place.

Et pourtant, l’enseignement est d’une importance
capitale.
Pour preuve, le Seigneur Jésus passait beaucoup de
son temps à enseigner les foules. Il ne se limitait pas
à opérer des miracles. Il s’était d’ailleurs entouré de
disciples qu’il avait personnellement sélectionnés.

Peu avant son départ, Jésus avait clairement exprimé
sa volonté de propager son enseignement au-delà
des frontières par l'intermédiaire de ses disciples :

Nous sommes appelés à faire des disciples, à leur
enseigner tout ce que nous avons appris du maître
dans le cadre de notre intimité avec lui.
L’enseignement est essentiel dans la vie du croyant,
car c’est à travers celui-ci qu’est véhiculée la
connaissance de Dieu.

Les rassemblements autour de la
parole de Dieu ne font plus recette, les
chrétiens sont manifestement plus
attirés par les miracles et guérisons
que par la connaissance de Dieu.

Chers amis, fréquenter une église ne 
suffit pas, nous avons besoin d’être 

correctement enseigné surtout dans 
ces temps de la fin où les sectes et les 
faux prophètes répandent leurs venins 
mortels du mensonge, et de la 
séduction. 

Allez, faites de toutes les nations des
disciples, les baptisant au nom du
Père, du Fils et du Saint Esprit, et
enseignez-leur à observer tout ce que
je vous ai prescrit. Matthieu 28 verset 19
et 20

« Je ne veux pas frères que vous soyez dans
l’ignorance. »



Sur le pont d'un bateau qui l'amenait en 
Amérique, l'évangéliste John Wesley se 
trouva face à des étudiants un peu éméchés 
qui se moquèrent de lui et lui dirent :
- Vous connaissez la nouvelle, monsieur 

Wesley?
- Laquelle?
- Satan est mort!
Et Wesley de leur répondre : 
- Toutes mes condoléances, vous voilà donc 
orphelins!

Appel à témoins…

Le livre sacré nous encourage à être des
témoins.
…Vous serez mes témoins à Jérusalem,
dans toute la Judée, dans la Samarie, et
jusqu’aux extrémités de la terre. Actes 1 v. 8

Vous avez fait l’expérience de la nouvelle
naissance, et vous avez été également les
témoins de la gloire de Dieu dans votre vie.
Nous voulons vous donner l’opportunité d’en

faire part au plus grand nombre.

Trois possibilités s’offrent à vous, vous avez
le choix.

1. Vous rédigez votre témoignage que vous
nous faites parvenir par email, afin qu’il

figure dans l’un des prochains numéros
d’Echos Céleste.

2. Vous pouvez encore venir dans les
studios de la radio fm espoir pour
témoigner en direct de la gloire de Dieu
dans votre vie.

3. Vous pouvez enfin si vous le désirez,
enregistrer votre témoignage pour qu’il

soit diffusé en différé dans le cadre de
l’émission le 15 à 17, toujours sur les
ondes de la radio fm espoir.

Merci de nous contacter si vous voulez
apporter votre contribution au témoignage
chrétien. Nous étudierons toutes les
propositions, et vous tiendrons informés.

 Téléphone
0696 41 93 22

Email
pigeonvoyageur2007@gmail.com

Humour

Fruits de la bonté 
Un pauvre garçon chinois tenaillé par la faim
s'était embarqué clandestinement sur un
bateau américain. Il s'était caché dans la cale
derrière des ballots de marchandises, se
nourrissant des restes qu'il pouvait trouver
(et qu'il devait souvent disputer aux rats).

Un jour, un matelot le découvrit et l'amena au
capitaine. Le jeune fugitif s'attendait à
recevoir une correction exemplaire - s'il
échappait au châtiment habituel des
passagers clandestins à cette époque-là :
être jeté à la mer.

Mais le capitaine était un homme bon qui lui
trouva un travail pour le reste de la traversée
et le confia à l'arrivée à une famille
chrétienne.
Cette famille s'occupa bien de lui et lui fit
faire des études, de sorte que le jeune
Soong put acquérir des grades
universitaires.

Devenu chrétien à son tour, il n'eut qu'un
désir : retourner dans son pays pour y
apporter l'Évangile. Il se maria avec une
chrétienne qui lui donna trois filles. L'aînée
d'entre elles épousa Sun Yat-Sen, le
fondateur de la République chinoise. La
seconde devint l'épouse de M. Kung, ministre
des finances de la Chine et la troisième eut
pour mari le général Tchang Kaï-chek qui
devint président de la république chinoise.

Tout cela fut la suite de la bonté du capitaine
et du témoignage chrétien de la famille
d'accueil du jeune réfugié.



Jeux bibliques Résoudre ces rébus vous permettra de 
découvrir deux versets de la bible. 

Nous voulons vous rappeler quelques uns de 
nos rendez-vous.

 Un Samedi sur deux à 15 h.
Étude biblique à l’église Source de Vie au Morne 

des Esses

 Un samedi sur deux à 10 h
Étude biblique à l’église La Schiba au Lorrain

 Un samedi sur deux de 15 h à 17 h
Émission radiophonique sur les ondes de la 
radio fm espoir.

À venir : Le concours biblique 2015
Nous vous tiendrons informés de la date assez 
tôt.
Cependant, vous pouvez déjà vous inscrire si 
vous voulez y participer.

Testez vos connaissances ! 
Si la bible n’a pas de secret pour vous, alors 

inscrivez-vous pour participer au prochain 
concours biblique.

1. Un âne a sauvé la vie d'un homme. Dans quel 
livre peut-on trouver ce récit ?

2. Quel livre de la bible porte le nom de son 
destinataire, un chrétien dont l'esclave s'était 
enfui ?

3. En quoi le livre de la Genèse porte t-il bien son 
nom ?

4. Qui s'est opposé à l'apôtre Paul pour maintenir 
son commerce ?

5. Que faisait-on autrefois en Israël pour valider une 
affaire quelconque relative à un rachat ou à un 
échange ?

6. Comment s'appelait en Israël le privilège dont 
bénéficiait le fils aîné d'une famille ?

7. Elles nous son indispensables afin de pouvoir 
tenir ferme contre les ruses du diable. De quoi 
s'agit-il ?

Écoutez et faites écouter 
Radio fm espoir

 Fréquence (Nord Atlantique)
97.3

web
www.fmespoir.fr

Agenda Le Pigeon Voyageur
Pour la restauration et l’édification du corps de Christ

 0696 41 93 22

 pigeonvoyageur2007@gmail.com
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